Chers confrères et chers amis.

Depuis à peu près six années, donc avec la précédente administration générale, nous nous sommes posé la question d'une possible maison de formation de langue française en Afrique.

Après avoir étudié la situation et regardé plusieurs possibilités, en dialogue avec nos confrères de la Délégation Africaine Francophone, nous avons choisi **Gitega, au Burundi** pour commencer la maison de formation africaine de langue française.

Ce qui nous a guidés dans le choix c'est surtout la diffusion de la spiritualité montfortaine dans le pays, le milieu simple, l'ouverture missionnaire pour nos confrères de la Délégation et le fait d'être proches d'un peuple qui a beaucoup souffert dans les derniers temps.

Le chemin est long et exigeant. Nous voulons demander à chaque confrère de la congrégation aux associés et à nos amis de participer à ce projet au service de la formation pour nos candidats de langue française.

À tous, nous demandons vos prières pour que ce projet puisse créer les conditions pour une bonne formation humaine, spirituelle, missionnaire, intellectuelle de nos candidats.

Nous invitons toute les entités, mais aussi nos associés, nos amis et tous ceux et toutes celles qui tiennent à cœur la continuité du charisme de St Louis-Marie de Montfort à faire des gestes de solidarité en donnant ce que vous pouvez pour que ce projet puisse devenir une réalité.

Un tel projet ne serait-il pas une façon concrète de célébrer le tricentenaire de la mort du Père de Montfort à la lumière de la Résurrection?

« Dieu veut que sa sainte Mère soit à présent plus aimée et honorée que jamais elle n'a été... » (VD n°55).

Merci de nous accompagner!

Père Santino Brembilla, SMM Supérieur Général, et son Conseil

Roma, 13 mars 2014